

広報

No. 1 4 7

倉敷西公民館

ホームページ: http://www.kurashiki-oky-ed.jp/kurashiki-nishi-ph/

子どもたちの元気いる。

子どもたちの夏休みにあわせて、小学生を対象とした夏の講座が公民館で開かれました。マスクの着用・検温・換気などの新型コロナウイルス感染症予防対策をとりながら、2 つの講座で、子どもたちが熱心に楽しく活動しました。

ほっこりかわいい 切子ちょうちんをつくろう

7月30日(土)、「ほっこりかわいい切子ちょうちんをつくろう」講座が開かれました。講師の須山先生から、切子ちょうちんの作り方をご指導いただきながら、各パーツを組み立てていきました。今回は、「飾り切り」という複雑な模様の作り方も教えてもらいながら、切子ちょうちんに飾りつけをしていきました。最後は、先生が準備された切子ちょうちんと和傘の展示イベントが行われ、幻想的な光の演出を受講生みんなで楽しみました。

【受講生の感想】

- ・ちょっと難しかったけど、楽しかった。
- ・とても貴重な体験ができて、良かった。







瓶の中の小さなお花畑 ハーバリウムづくり









7月31日(日)、「瓶の中の小さなお花畑ハーバリウムづくり」講座が開かれました。最初に、講師の川相先生から、お花の入れ方など丁寧にご指導いただきました。その後、自分たちの好きなお花を使って、自分だけの個性あふれる素敵な作品を完成させていきました。完成した自分の作品の出来栄えに、受講生も大喜びでした。

【受講生の感想】

- ・きれいにできて、うれしかった。
- ・楽しかった。またやりたい。

